

# プロアクティブ(未然防止)

生徒指導部通信  
No.5 (10月号)  
令和6年10月25日

今年の夏は異常なほど気温が高く、太宰府市では35度以上の猛暑日が今年累計60日(9/18付)になり、全国記録を更新しているという報道が印象的でした。最近は朝晩が涼しくなり、過ごしやすい気候になった反面、寒暖差による体調不良で欠席や早退をする生徒も目立ちます。保護者等におかれましても、まずは御自身の体調を整えていただき、お子様の心身の健康につながるサポートをぜひよろしくお願いいたします。

## ○令和6年度体育祭に向けて

11月1日(金)に令和6年度体育祭が実施されます。本校では10月22日の結団式を皮切りに約2週間の体育祭練習を行います。リーダー役を担う応援団や行事の運営を行う生徒会役員及び体育祭実行委員会については、夏休み前から準備をしてきました。今年度の会場も昨年度と同様、久留米アリーナで実施いたします。昨年度を振り返ると、7月10日の大雨により被災したことで体育祭に関する資材が使用できない、そもそもグラウンド自体が使用できない状況の中、なんとか久留米アリーナで実施することができました。グラウンドではなく室内で実施するという新しい形での体育祭はどうなることかと不安でしたが、生徒・職員一丸となって取り組み、生徒の満足度が大変高い体育祭を作り上げることができました。今年度も同じ場所で、昨年度の感動と完成度を上回る体育祭になるよう生徒たちが頑張ってくれると信じています。

本校の体育祭はクラス・学科の垣根を超えたブロック制(赤・青・白)です。普段なかなか話す機会がない生徒同士・職員との交流を通して、新たな人間関係を構築したりコミュニケーション能力を向上させたりすることを期待しています。この間、生徒は心身ともに疲れを感じる事が予想されますので、職員も生徒の些細な変化や不調を見逃さないよう留意しますが、各御家庭においても、お子様の様子を観察していただき、心身のサポートをお願いいたします。お子様のことで心配な点や気なることがあれば学校に御相談ください。



## ○2024年11月、自転車の「ながらスマホ」が罰則強化!

道路交通法が改正され、令和6年(2024年)11月から自転車運転中にスマートフォン等を使用する「ながら運転」(「ながらスマホ」)の罰則が強化され、また、「自転車の酒気帯び運転」が新たに罰則の対象とされます。今までのルールでも自転車運転中にスマートフォン等を使用する「ながら運転」は違反行為でした。しかしながら、本校生徒含め、学校付近でも中高生のながらスマホ・イヤホン装着しながらの危険な運転をよく目にします。加害者にも被害者にもならないよう、学校では掲示物で注意喚起を行ったり、HRにて担任より話をしてもらったりなど交通安全に関する指導を継続していきます。御家庭においても御指導をお願いいたします。



## ○今後の計画

10月22日(火)

～31日(木) 体育祭練習(基本的に午後)

※31日(木)は生徒午後放課(久留米アリーナ設営準備のため)

11月 1日(金) 令和6年度体育祭(久留米アリーナ)

※久留米アリーナ内駐車場・陸上競技場駐車場は利用可能

5日(火) 芸術鑑賞教室「落語」(午後)

13日(水) 防災訓練

22日(金) 2学期期末考査～27日(水)

29日(金) 服装頭髪検査

